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Edelaysen y Hospital Regional 
refuerzan acciones por pacientes 

electrodependientes

CORE Ana María Mora: 
“Presidente Boric nuevamente al 

debe en su Cuenta Pública”
· La militante de RN señaló que su discurso político no resuelve las 

necesidades de los chilenos ni aiseninos

Coyhaique-. La consejera regional Ana 
María Mora critica la escasa sintonía del 
Presidente Gabriel Boric con las verdaderas 
prioridades de la ciudadanía, “su discurso 
estuvo marcado por puntos ideológicos que 
no tienen importancia en el contexto actual 
del país. La desconexión con las necesidades 
urgentes, tanto a nivel nacional como regional, 
es preocupante”, sentencia.

La representante de la provincia Capitán 
Prat agrega que “solo mencionó una vez a la 
región de Aysén, y lo hizo únicamente para 
indicar que se está modificando el plan de 
zonas extremas, sin ofrecer algún anuncio 
concreto sobre soluciones a tantos problemas 
que nos aquejan, como el alza en la electricidad, 
por ejemplo. Me hubiera gustado escuchar 
anuncios relevantes, como una propuesta 
clara para abordar el grave problema de salud 
pública relacionado con la contaminación en 
nuestra región”.

Indica que esta situación afecta la salud 

de todos los habitantes, por la Provincia 
Capitán Prat a Cochrane, a Coyhaique, entre 
otras, “hoy enfrentamos una reducción en los 
subsidios para el revestimiento de viviendas y 
el recambio de calefactores avanza con lentitud 
alarmante. Si seguimos así, el invierno habrá 
pasado sin que se haya realizado la entrega de 
este beneficio, que además son proyectos que 
generan empleo rápido y economía circular en 
la región”, sostiene en su crítica.

Asimismo, señala que el tema de la 
pavimentación de la Carretera Austral quedó 
pendiente en la cuenta pública, “el Presidente 
Boric prometió 140 kilómetros de pavimento 
al inicio de su mandato, pero solo se están 
iniciando las obras de un tramo de 17 km, que 
no estarán finalizadas para el término de su 
gobierno”. 

Ana María Mora expresa que otro aspecto 
crítico es el de la vivienda, un tema sensible. 
“La lentitud en la entrega de viviendas es 
alarmante, y ni siquiera se acerca a la meta que 

se propuso al país. Aún no se ha entregado 
ninguna en la Chacra G, y los avances son 
mínimos. El Presidente Boric va a terminar su 
mandato y quedará al debe con los habitantes 
de nuestra región. Ya no le queda tiempo 
para priorizar ni tomar en cuenta nuestras 
verdaderas demandas. La ciudadanía espera 
soluciones tangibles, no solo discursos, y eso 
ya no fue” asegura. 

“Hago un llamado a la reflexión y a la 
acción, aunque sean pocos meses que queden 
de Gobierno, porque el bienestar de nuestra 
gente no puede esperar más” concluye la 
consejera regional. 

Coyhaique-. Representantes de Edelaysen 
se reunieron con el director del Hospital de 
Coyhaique, Daniel Jara con el objetivo de 
coordinar acciones conjuntas en beneficio de 
los pacientes electrodependientes de la región.

Durante el encuentro, se revisó la informa-
ción disponible tanto por parte del centro de 
salud como de la empresa eléctrica. Esta coor-
dinación se torna fundamental para asegurar 
una respuesta rápida y efectiva, especialmente 
durante la temporada invernal, donde las con-
diciones climáticas pueden afectar el suminis-
tro eléctrico. El director del Hospital Regional 
Coyhaique Daniel Jara destacó “la relevancia 
de poder estar oportunamente con nuestros 
pacientes nos genera una tranquilidad a noso-
tros y el apoyo de ustedes como Edelaysen de 
poder generar periodos de seguridad que son 
estos periodos de ventanas mientras se con-
creta el apoyo de electro dependencia, el que 
ustedes estén acá hoy día con nosotros y nos 
estén advirtiendo y ofreciendo esta oportu-
nidad nos garantiza a nosotros que nuestros 
pacientes van a estar saliendo del hospital van 

implementado medidas especiales para estos 
casos, como visitas periódicas a los hogares, 
pruebas de funcionamiento de generadores, 
validación de insumos y sistemas de respaldo.

En tal sentido, María de los Ángeles 
Gajardo jefa de Servicio al Cliente señaló 
“trabajar en conjunto con el Hospital es clave 
para tener una red actualizada y coordinada. 
Lo que buscamos es que todos los pacientes 
electrodependientes, cuenten con el apoyo 
necesario en caso de contingencias”.

Cabe destacar que la visita contó también 

a poder contar con 
la energía necesaria 
para su tratamiento 
el cual sea y no tener 
algún evento catas-
trófico por no llegar 
oportunamente con 
alguna atención de 
salud determinada”.

Desde Edelaysen 
destacaron que se han 

con la presencia de Margarita Arismendi, 
vecina de la comuna quien pertenece al 
concejo de desarrollo del hospital donde 
destacó: “Tuvimos una reunión para ver un 
tema que hace mucho tiempo logramos esta 
alianza para los pacientes electrodependientes, 
donde lo que esperamos es tener una mejor 
atención para los pacientes que dependen 
de algún equipo generador, así que muy 
agradecida de Edelaysen como siempre, con 
su mejor atención para nuestros pacientes así 
que contenta con esta gestión”.
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